

La eldense Anhara Ortega, campeona provincial de lanzamiento de martillo

26/01/2024



La atleta con su medalla.

La joven atleta eldense Anhara Ortega ganó la pasada semana la prueba provincial de martillo en categoría sub16. Lanzó el martillo de tres kilos a 27'52 metros. La prueba tuvo lugar en Torrevieja, en el Estadio de Atletismo Daniel Plaza.

La atleta acaba de ser nominada en la categoría [Mejor Deportista Promesa femenino de la Noche del Deporte Eldense](#), que se celebrará el 16 de febrero en el Teatro Castelar.